
 

  

COMITE DIRECTEUR 

PROCES VERBAL 

Le 08/09/2023 au siège du District Escaut 

ORDRE DU JOUR :  

1 – Mot du Président 

2 – Validation Candidature commission 

3 – France vs Portugal 

4 – Coupe de l’Escaut 

5 – Arbitrage 

 



 

 
 
 
 
 

Membres présents : 

Stefan ISLIC – Christophe GABET – Gérard PIQUE – Cédric PLANQUETTE –Mathieu 

FILMOTTE – David BRICOUT– Nathalie FONTENIER – Olivier MAZURE – Denis LEROY –– 
Romain MANESSE – Dave LECLERCQ– Freddy FERREIRA – Thierry LEMIRE – Camille 

DEVORSINE - Farid IRBAH – David GAILLIEZ 
 

Membres excusés : 

 Gaëtan HELOIR – Saïd LALAMI – Christophe SIMPERE - David DILIBERTO – Francis 
CHEYLAN - Olivier DEBANDE - Patrice CUVILLIER  

 

Membres consultants : 

Aurélien LECOCQ (DAF) – Gérald GILLON (CTD DAP) – Mathieu CAILLAUX 

(Communication) – Guillaume TLALKA (CDA) 
 

 
 

1 – MOT DU PRESIDENT 
 

Le président Stefan ISLIC souhaite la bienvenue à tous les membres présents. 

  

Il annonce l'arrivée de Juliette De Parmentier, qui occupera désormais le poste d'assistante 

administrative au sein du District Escaut de Football. 

  

Le président rappelle son engagement à recruter des collaborateurs afin d'améliorer 

l’accompagnement des clubs. 

  

Avant de commencer ce lundi 11 Septembre, Juliette De Parmentier se présente brièvement au 

comité. 

  

Le président salue aussi la présence de Camille Devorsine, qui assiste pour la première fois à une 

réunion du comité en tant que nouvelle membre. 

  

Le président aborde ensuite les situations des clubs suivantes :  

  

• Douai Foot Féminin : Stefan ISLIC fait un point sur le dossier. Suite à la mise en liquidation 

judiciaire du club, le Conseil de Ligue a décidé de valider l’inactivité. 

• Avesnes sur Helpe : Le président exprime des regrets concernant le manque de 

communication entre les différentes commissions de la Ligue. Il mentionne également que 

le club est maintenant maintenu en R3. 



 

• Onnaing OL : Le président revient sur les déclarations dans la presse et les échanges de 

mails avec ce club. Il tient à saluer le travail du service compétition et des collaborateurs 

du District à ce sujet. 

• Trith FC : Le président fait le point sur le dossier et indique que l’ensemble des éléments 

ont été transmis à la Ligue qui doit effectuer une réponse à cette association. 

• Valenciennes Dutemple : Le président annonce la cessation d'activité (jeunes et seniors) 

du club de Valenciennes Dutemple et indique que les représentants du club ont été reçus 

lors de la dernière réunion de bureau. 

 
2 – ETUDE DES CANDIDATURES EN COMMISSION : 

 
Le comité valide la candidature de Marie-Flore DHAINAUT pour la commission PEF. 

 

Le comité valide l’intégration de Philippe COPIN en tant que nouveau délégué. 

  

La commission Détection-Sélection se penchera sur l'intégration des futures candidatures, et 

sollicitera le comité. 
  

 
3 – FRANCE - PORTUGAL : 
 
Mathieu Caillaux, chargé de communication et évènementiel, présente les propositions faites à la 

fédération concernant le match entre la France et le Portugal le 22 Septembre prochain. 

  

Le comité regrette le manque d’intégration du District dans la mise en place de ces évènements 

internationaux, tant dans la mise en place d’animations que dans le retour en places pour valoriser 

les clubs, bénévoles et partenaires. 
 

  

4 – COUPE DE L'ESCAUT : 
 

Aurélien LECOCQ, directeur administratif et financier, annonce la création des poules et rappelle 

le fonctionnement général de ce nouveau format de Coupe de l’Escaut. 

  

Mathieu CAILLAUX présente les premiers travaux réalisés autour de la Coupe de l'Escaut. 

  

Le comité approuve la décision d'organiser les finales de secteurs sur deux sites différents lors d'un 

même week-end.  

Par exemple, la finale du secteur du Douaisis et du Cambrésis se tiendra dans un site central aux 

deux secteurs le samedi, tandis que la finale du Valenciennois et de l'Avesnois se déroulera dans 

un site central aux deux secteurs le dimanche. 

 

  



 

5 – ARBITRAGE : 
 

Guillaume TLALKA, président de la commission d'arbitrage, est invité à faire un retour sur le 

séminaire de rentrée des arbitres. 

  

Il se félicite du succès de l'événement, mais exprime des regrets quant au faible nombre de clubs 

présents sur la réunion entre les arbitres et clubs de D1-D2. 

  

Le comité mettra en place une étude sur la possibilité de rendre obligatoire la participation des 

clubs à cet événement la saison prochaine. 

  

Ensuite, il procède à la lecture de la circulaire de rentrée ainsi que du règlement intérieur des 

arbitres. 

Le comité valide ces documents de la CDA. 
 

  

 
 

 

 

M. Stefan ISLIC M. Christophe GABET  

PRESIDENT  VICE-PRESIDENT 

Fin du comité. 


